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登米市教育委員会会議録 

会議の名称 平成２３年第２０回登米市教育委員会１２月定例会議 
開催日時 

 

 

平成２３年１２月２６日（月） 

午後３時３０分 開会 
午後５時０９分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎 教育長室 
委員長氏名 委員長 畠山信弘 

出席委員氏名 

 

 

 

委員長 畠山信弘 
委員長職務代行者 久保泰宏 
委員 小野寺範子 
教育長 片倉敏明 

欠席委員 橘 智法 委員 
傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

 

 

 

 

教育次長（学校教育担当） 永浦敬悦 

教育次長（社会教育担当） 阿部静男 
学校教育課長 萩田隆児 
生涯学習課長 本宮秀年 
教育総務課長 千葉幸弘 

書記 教育総務課 課長補佐 千葉祐宏 
議題 報告第３０号 一般事務報告について 

報告第３１号 
専決処分の報告について（条例改正案に関する意見聴取に

ついて（登米市職員の給与に関する条例等の一部を改正す

る条例）） 

報告第３２号 専決処分の報告について（条例改正案に関する意見聴取に

ついて（登米市スポーツ振興審議会条例及び登米市特別職

の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例の

一部を改正する条例、指定管理者の指定）） 

報告第３３号 専決処分の報告について（平成２３年度登米市一般会計補

正予算（第８号）に対する意見聴取について） 

報告第３４号 専決処分の報告について（平成２３年度登米市一般会計補

正予算（第９号）に対する意見聴取について） 

会議結果 報告第３０号 承認 

報告第３１号 承認 

報告第３２号 承認 

報告第３３号 承認 

報告第３４号 承認 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

千葉教育総

務課長 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

開会（午後３時３０分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を

開く旨を告げる。 

  

前回会議録の承認を求めます。 

 

（１１月２２日定例会議の会議録を朗読） 

 

会議録の朗読が終わりました。この内容についてご異議ありま

せんか。 

 

 （「なし」の声あり） 

  

 ご異議がないものと認め、朗読のとおり承認することとします。

   

会議録署名委員の指名を行います。 

 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 ご異議がないようですので、１番久保委員、３番小野寺委員に

お願いします。 

 

日程第１、報告第３０号「一般事務報告について」を上程しま

す。「教育長の一般事務報告について」教育長から報告をお願いし

ます。 

 

（一般事務報告について、平成２３年１１月２２日から１２月

２５日までの会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙

資料に基づき報告する） 

 

 教育長の一般事務報告が終わりました。この件についてご質問

ありませんか。 

 

 今回の１２月定例議会では、教育委員会に対しては、それほど

提案や質問等はなかったように思いました。これは、普段の業務

遂行や震災の復旧業務が考慮されたことによるものではないかと

感じました。指定管理の指定もスムーズにいったと思います。 



 - 3 -

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

片倉教育長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

片倉教育長 

 

永浦教育次

長 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

指定管理の指定に関しては、特に問題なく順調に進みました。

 

 その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第３０号「一般事務報告につ

いて」は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第３０号「一般事

務報告について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

暫時休憩します。 

 

（午後４時１０分から午後４時２０分まで休憩） 

 

休憩前に引き続き会議を開きます。 

 

日程第２、報告第３１号「専決処分の報告について（条例改正

案に関する意見聴取について（登米市職員の給与に関する条例等

の一部を改正する条例））」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

説明が終わりました。報告第３１号「専決処分の報告について

（条例改正案に関する意見聴取について（登米市職員の給与に関

する条例等の一部を改正する条例））」について、ご質問ありませ

んか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第３１号「専決処分の報告に

ついて（条例改正案に関する意見聴取について（登米市職員の給
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畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

 

片倉教育長 

 

阿部教育次

長 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

久保委員 

 

畠山委員長 

 

阿部教育次

長 

畠山委員長 

 

 

阿部教育次

長 

 

与に関する条例等の一部を改正する条例））」については、報告の

とおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、報告第３１号「専決処

分の報告について（条例改正案に関する意見聴取について（登米

市職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例））」について

は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第３、報告第３２号「専決処分の報告について（条例改正

案に関する意見聴取について（登米市スポーツ振興審議会条例及

び登米市特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関

する条例の一部を改正する条例、指定管理者の指定について）」

を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

説明が終わりました。報告第３２号「専決処分の報告について

（条例改正案に関する意見聴取について（登米市スポーツ振興審

議会条例及び登米市特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費

用弁償に関する条例の一部を改正する条例、指定管理者の指定に

ついて））」、ご質問ありませんか。 

 

法改正に基づく条例改正は、実施すべきものだと思います。 

 

指定管理の指定は、更新になるのですね。 

 

そうです。 

 

指定管理の施設には、まだ復旧が完了していないものもあるよ

うですが、いつごろ修復する予定ですか。 

 

水沢県庁記念館は発注しており、既に工事に入っております。

教育資料館は、国の内示が参りましたので、来年１月中に発注し、

６月までの工期としております。警察資料館につきましては、年
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畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

片倉教育長 

 

永浦教育次

長 

 

 

度内の発注をしたいと考えております。懐古館につきましては、

災害はそれほどなかったのですが、別事業で玄関の排水工事を発

注しているところです。 

 

施設によって、国、県、市の指定が異なり、手続きも大変だと

思いますが、ぜひ、早めの復旧をしていただければ、よろしいと

思います。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第３２号「専決処分の報告に

ついて（条例改正案に関する意見聴取について（登米市スポーツ

振興審議会条例及び登米市特別職の職員で非常勤のものの報酬

及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例、指定管理者の

指定について））」は、報告のとおり承認することにご異議ありま

せんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、報告第３２号「専決処

分の報告について（条例改正案に関する意見聴取について（登米

市スポーツ振興審議会条例及び登米市特別職の職員で非常勤の

ものの報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例、指

定管理者の指定について））」は、報告のとおり承認することとし

ます。 

 

日程第４、報告第３３号「専決処分の報告について（平成２３

年度登米市一般会計補正予算（第８号）に対する意見聴取につい

て）」を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

説明が終わりました。報告第３３号「専決処分の報告について

（平成２３年度登米市一般会計補正予算（第８号）に対する意見
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畠山委員長 

 

阿部教育次

長 

永浦教育次

長 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

片倉教育長 

 

永浦・阿部

教育次長 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

聴取について）」、ご質問ありませんか。 

 

社会教育費の減額が大きいようですが。 

 

職員数が多いためです。 

 

さらに、人事異動による増減もあります。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第３３号「専決処分の報告に

ついて（平成２３年度登米市一般会計補正予算（第８号）に対す

る意見聴取について）」は、報告のとおり承認することにご異議

ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第４、報告第３３号「専決処

分の報告について（平成２３年度登米市一般会計補正予算（第８

号）に対する意見聴取について）」は、報告のとおり承認するこ

ととします。 

 

日程第５、報告第３４号「専決処分の報告について（平成２３

年度登米市一般会計補正予算（第９号）に対する意見聴取につい

て）」を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

説明が終わりました。報告第３４号「専決処分の報告について

（平成２３年度登米市一般会計補正予算（第９号）に対する意見

聴取について）」、ご質問ありませんか。 

 

中学校費の学校音楽充実関係の１，０００万円の減額は、議会

の納得を得たわけですね。来年度復活するということですから、
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永浦教育次

長 

 

久保委員 

 

 

 

永浦教育次

長 

 

千葉教育総

務・萩田学

校教育課長 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

理解を得たと思いますが。 

 

はい。来年度早急に実施すべきというお話をいただいておりま

す。 

 

災害復旧費ですが、石越中学校の引っ越し費用として、前に約

２，０００万円を補正していたと記憶していますが、今回新たに

４８３万円を補正するようですが、足りなかったのですか。 

 

前回の補正でも、物品搬送等の予算額は、２００～３００万円

程度でした。 

 

前回は、通学バスの運行委託料なども含めての額ですので、約

２，０００万円以上となっています。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第３４号「専決処分の報告に

ついて（平成２３年度登米市一般会計補正予算（第９号）に対す

る意見聴取について）」は、報告のとおり承認することにご異議

ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第５、報告第３４号「専決処

分の報告について（平成２３年度登米市一般会計補正予算（第９

号）に対する意見聴取について）」は、報告のとおり承認するこ

ととします。 

 

 

次回の会議の日程は、平成２４年１月２０日（金）午後２時か

ら行うことにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は、平成２４年

１月２０日（金）午後２時から行うことに決定することにします。
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閉会（午後５時０９分） 
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その他の概要 

 

①新田小学校、新田中学校の一人校長制等について（説明：片倉教育長） 

 

②宮城県市町村教育委員会協議会教育委員・教育長研修会について（説明：千葉教育総

課長補佐） 

 

③教育施設の災害復旧状況について（説明：千葉教育総務課長、本宮生涯学習課長） 

 

④第２６回カッパハーフマラソン大会の入賞者について（説明：本宮生涯学習課長） 

 

⑤平成２４年登米市成人式について（説明：本宮生涯学習課長） 

 

⑥１１月の生徒指導状況について（説明：萩田学校教育課長） 

 

 


